

市政課題検証

2

當コスト、改修費用の見通しなどを踏まえ、この夏で完無里と信州に撤回した経緯がある。地元の若槻地区住民自治協議会の関係者は

2020年度以降の存廃が検討される 城山市民プール

公共施設の見直し

外プールに、水遊びに興じる子供たちの歓声が響く。プールサイドでは日光浴する大人たちの姿も。8月上旬の日曜日、上松の城山市民プールは休日を兼ねて家族連れでにぎわっていた。

男性（6）は長野市が今年4月に決定した市民プールの再編計画で、城山が20（令和2）年度以降の廃止候補に挙がっていると聞いて顔を曇らせた。

方を廃止する方針を示した。男性は計画を知らなかつたといい、「市は施設をなくすより、もっと利用してもらう努力をすべきでは」と不満を漏らした。

本格再編へ計 市民目線での議

當コスト、改修費用の見通しなどを踏まえ、この夏で鬼無里と信州新町、芹田、茶臼山の4施設を廃止。城山と、上野にある北部は城山公園一帯の再整備と合わせて検討し、20年度以降にどうらか二

川の出は山は浦 20

重要論議策定画

本格再編へ計画策定

市民目線での議論重要



用が総額5,855,8億（18年度に約4千億に変更）に上るとの予算がある。市は15年、公共施設マネジメント指針を作り、今後20年間で市有施設の延べ面積を20%縮減する目標を定めた。指針に基づき、学校教育施設・生涯学習・文化施設など施設ごとの個別施設計画を20年度までに定め、同年度以降、本格的に統廃合を始める針だ。

はない。しかし、具体的にどの施設を廃止・縮減するかとなれば住民感情もあって話は銮わっていく。

ある現職は「地域のよりどり会となる学校の統廃合は特に大きな課題となるだろう」と話す。

市公共施設適正化検討委員で、さいたま市都市総合研究所=南稟町=主席研究員の清水秀幸さんは「行政が市民の目線に立ち、市民と議

「年金暮らしで、散歩がてらに立ち寄るのが楽しみ。ここがなくなれば困るよ」。一人で泳ぎに来た桜枝町の市民アーラーの再編計画を決めた。市内に九つある屋外市民アーラーについても利用者数や運

15 (平成27) 年にも廢止して跡地に市立草白保育園を移転する計画を示したが、地元住民らの反対を受けて翌年

は「改めて廢止となれば、また反対の声が上がるかもしねー」と

心配する。
市が再編計画を決
た背景には、13年作

成めの市公共施設白書で
今後40年間に必要な公
共施設の改修・更新費

貴公、
といった状況を考え
と、公共施設の再編
避けては通れない問
だ。実際、市議会か
も反対の声は聞こえ

はる題はらてはもむかへて、豊野市の現状を正確に伝聞し、現状を正確に伝聞し、現状を正確に伝聞していゝこと大切と指摘してある。